



## NACHGESCHENKT

Elisabeth Ecker  
hollabrunn.red@bezirksblaetter.at

### Kunst und Wein im Keller

Die Kunst im Pulkautal ist im Keller, wörtlich gesprochen. Denn wo darstellende und bildende Kultur besonders gut zu funktionieren scheint, ist immer auch die Wein-Kultur mit dabei. Ohne die edlen Tropfen ist es schon schwerer für einen heimischen Künstler, Publikum anzulocken. Aber immerhin ist der Wein auch schon eine der längsten „Kulturen“ in unseren Breiten. „Kunst & Wein“ in Haugsdorf schlug hier die Brücke und war gut besucht, bot es doch ein breites Angebot an beidem. Und Kunst in einem Keller hat ein ganz eigenes Flair.



LH-Stv. Sepp Leitner und sein Team inspizierten den Sautrog, wagten sich aber nicht hinein.

Foto:ee

## Der Triathlon am „Lako Matscho“

Einen Wettkampf der besonderen Art gab es in Nappersdorf.

Der Dorferneuerungsverein Nappersdorf, unter Obmann **Otto Helm**, veranstaltete heuer wieder einen Triathlon der besonderen Art: Das „Lako Matscho Masterplay“. Die drei Disziplinen wurden im Zweierteam gelöst und bestanden aus einer Schubkarrenfahrt, einem Kistenwett-

lauf und - als Schlüsselaufgabe - einer Sautrogregatta. Vor allem im nicht immer ganz dichten Sautrog gaben die Teilnehmer ein unterhaltsames Bild ab.

Den Wettbewerb verfolgten auch Bürgermeister **Herbert Bauer**, SPÖ-Bezirksvorsitzender und Altbürgermeister von Nap-

persdorf-Kammersdorf, **Werner Gössl**, und Landeshauptmannstellvertreter **Sepp Leitner**. Von den 16 Teams ging letztlich „VSV Power“, bestehend aus **Bernhard Nadler** und **Richard Huber**, knapp vor „Movember“, **Helmut Lehner** und **Alexander Grimm**, als Sieger hervor.



Rallye Waldviertel 2012 ist DER Rallye Klassiker, mit mehr als 25 % neuen Streckenabschnitten und rund 65 % Schotteranteil! Foto:MrlikRacing

## Die neue Rallye Waldviertel 2012 von 25. – 27. Oktober

Die heurige Rallye, die als Saisonfinale des FIA European Rallye Cup der Zone Zentraleuropa mit dem FIA ERC Coeffizienten 5 gilt und gleichzeitig auch als letzter Lauf der heimischen Rallye Staatsmeisterschaft, wird wieder zu einem echten Höhepunkt der Motorsport Saison werden! Die Gesamtlänge der Rallye beträgt 408 Kilometer, davon

werden 191 Kilometer auf den 15 Sonderprüfungen gefahren, dies entspricht einem Anteil von mehr als 47 %. Rallyeherz was willst Du mehr - diese Tatsache sollte sich schon im Vorfeld herumsprechen! Organisator Helmut Schöpf hat sich auf jeden Fall einige Neuigkeiten einfallen lassen. Weitere Infos unter [www.waldviertel-rallye.at](http://www.waldviertel-rallye.at) WERBUNG

## Kunst & Wein lockte viele Besucher ins Pulkautal

HAUGSDORF (ee). Einmal im Jahr wird die Haugsdorfer Kellergasse für ein Wochenende lang das Kulturzentrum des Pulkautals. Auch heuer wieder, als „Kunst & Wein“ über die Bühne ging. In den Kellern lockten Ausstellungen von **Gerhard Schmidbauer**, **Milan Kupkar** und **Renate Korinek** und sogar von **Gustav Klimt**, ein Puppentheater der VS Haugsdorf, Lesungen von **David Weiss**, „**Polly Adler**“ **Angelika Hager**, **Peter Meissner**, **Gisela Hopfmüller** und **Franz Hlavac** und ein vielfältiges musikalisches Programm.

Dazu gab es natürlich diverse Schmankerl aus den verschiedenen Kostkellern. **So ein Koffer:** Martha Labil sorgte bei ihrem Auftritt für Verwirrung.

wurden auch Weingespräche und ein Kunst & Wein-Kulinarium angeboten, ein mehrgängiges Menü mit Weinbegleitung. Zahlreiche Gäste kamen, um die Kunst bei einem Glas Wein zu genießen.

Darunter natürlich die Bürgermeister **Johann Bauer** (Haugsdorf) und **Johann Neubauer (Alberndorf)**, die Nationalräte **Eva-Maria Himmelbauer** und **Christian Lausch**, die Abgeordnete zum NÖ Landtag **Marianne Lembacher** und Bezirksbauernkammerobmann Bgm. **Richard Hogl**. Für Überraschung und Lacher sorgte auch der Auftritt der Künstlerin **Martha Labil**, die als Koffer mit Beinen in die Eröffnung platzte.



Foto:ee